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Delibera n° 1 CONTRIBUTI ORDINARI 2024 

 Approvati salvo buon esito verifiche 

 **************** 
Delibera n° 2 CONTRIBUTI ORDINARI 2024 

 Approvato sblocco Contributo Ordinario alla Federazione Automotoristica 

 **************** 
Delibera n° 3 CONTRIBUTI ORDINARI 2024 

 Approvato sblocco Contributo Ordinario alla Federazione della Caccia  

 **************** 
Delibera n° 4 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Autorizzata l’emissione della gara d’appalto per la realizzazione copertura in 

legno lamellare CONSUMS Arena e approvazione relativo storno interno  

 **************** 
Delibera n° 5 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Autorizzata proroga concessione Bar Multieventi fino 31 dicembre 2024. 

 **************** 
Delibera n° 6 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Autorizzata spesa annuale per piano di comunicazione triennale con la RTV.  

 **************** 
Delibera n° 7 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata integrazione di spesa budget per visita Commissione CIJM. 

 **************** 
Delibera n° 8 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Non accolta richiesta cambio d’uso della FSAL. 

 **************** 
Delibera n° 9 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Rinvio esame richiesta di contributo straordinario per FSAS e Federazione Pesi 

 **************** 
Delibera n° 10 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Accolta richiesta cambio manifestazione del contributo straordinario FSTT. 

 **************** 
Delibera n° 11 APPROVAZIONE DELEGAZIONE CONS ALLE OLIMPIADI DI PARIGI 2024 

 Definita la composizione finale della Squadra Olimpica di Parigi 2024. 

 **************** 
Delibera n° 12 AGGIORNAMENTO CRITERI E MINIMI DI PARTECIPAZIONE 

ANDORRA 2025 

 Approvati minimi per nuoto sincronizzato e modificato il termine utile per 

l’iscrizione delle discipline di squadra ad Andorra 2025. 

 **************** 
Delibera n° 13 PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 Presa d’atto giornata di chiusura settimanale del Centro Tennis Cassa di 

Risparmio nel periodo estivo. 

 **************** 
Delibera n° 14 NOMINA MEMBRI COMITATO SAFEGUARDING DEL CONS 

 Nominati i componenti del Comitato Safeguarding del CONS. 
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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 17 GIUGNO 2024 

 

 

Il Comitato Esecutivo prende atto della comunicazione del Segretario Generale e 
rinvia l’approvazione del verbale della seduta precedente. 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
 

Il Presidente esprime soddisfazione per la serata pre-olimpica del 26 c.m. 
realizzata presso gli studi televisivi di San Marino RTV. 

Il format del programma e soprattutto gli ospiti in studio, Josefa Idem, ex canoista 
vincitrice di quattro medaglie olimpiche, Andrea Gardini, centrale della Nazionale di pallavolo, 
medaglia di argento e di bronzo, e il giornalista Carlo Verna inviato a otto edizioni dei Giochi estivi, 
hanno dato il tributo alla Delegazione di San Marino a Tokyo esaltando i propri percorsi umani e 
professionali di chi ha vissuto da protagonista le Olimpiadi. I testimonial sono stati anche fonte 
d’ispirazione e di stimolo ai portacolori sammarinesi che si apprestano a partecipare alla XXXIII 
Olimpiade di Parigi, dando sostegno e suggerimenti per affrontare le imminenti sfide. 

L’Associazione Sammarinese Stampa Sportiva (ASSS) d’intesa con il CONS, ha 
consegnato ai tre prestigiosi ospiti il premio “Testimonianze Olimpiche 2024”, istituito dall’ASSS 
per l’occasione. La trasmissione, durata circa novanta minuti, ha visto l’esibizione della cantante 
sammarinese Sara Jane Ghiotti, che allieterà le Autorità presenti durante le Olimpiadi nella serata 
istituzionale con la Reggenza. 

Il Segretario Generale informa di aver partecipato in data odierna alla video 
conferenza organizzata dall’EOC in merito al Piano di attuazione sullo sviluppo sostenibile. 
Annuncia che il documento posto agli atti della seduta rappresenterà una nuova sfida per il CONS, 
nell’ambito del ruolo significativo e la sua influenza all'interno del movimento sportivo e della 
società civile. Ci si dovrà adoperare con impegno per lo sviluppo sostenibile, il progresso sociale e 
le positive trasformazioni.  

Dovranno esserci impegno concreto attraverso una governance efficace, che presti 
attenzione al clima e alla natura, alla tutela dell’uguaglianza di genere e la parità in ambienti 
inclusivi, oltre a promuovere l’attività motoria e corretti stili di vita per il benessere delle giovani 
generazioni e una comunicazione corretta e sempre rispettosa della persona. Seguiranno prossimi 
obiettivi attuabili, anche con il supporto dell’EOC, cui tutti i Comitati Olimpici Nazionali in Europa 
si dovranno rifare per lo sviluppo sostenibile attraverso lo sport. 

Il Presidente comunica infine che il CIO, esaminando l’evoluzione degli YOG 
dal 2010 a oggi, ha modificato il programma sportivo dell’edizione 2026 per meglio inserirlo nel 
contesto regionale.  

I principi adottati limitano ogni sport a una sola disciplina, escludono eventi misti 
e propongono un format innovativo. La quota degli atleti riduce il numero complessivo dei 
partecipanti, garantendo al tempo stesso l’uguaglianza di genere. Sarà massimizzato l'uso delle sedi 
esistenti, evitando il ricorso significativo alle ristrutturazioni, e riducendo al minimo gli eventi 
stradali e balneari per ridurre la complessità e l'impatto sulla città. 

I principi di rappresentanza e qualificazione saranno garantiti attraverso un 
percorso rivolto a tutti i NOC, con una forte attenzione ai NOC e agli atleti dei paesi africani, pur 
assicurando la rappresentanza continentale in tutte le discipline sportive.  

L'età massima per i partecipanti allo YOG sarà di 17 anni e saranno coinvolte 35 
Federazioni Internazionali, con 25 sport classici presenti nel programma della competizione a Dakar 
2026 oltre a 10 a livello dimostrativo-promozionale. 
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Il membro Giuliano Tomassini illustra l’esito della lunga fase di elaborazione dei 
dati forniti dalle Federazioni, con forte ritardo e notevoli incongruenze dal momento che le FSN 
hanno presentato un numero d’iscritti diverso da quello conteggiato sulla base degli elenchi cartacei 
forniti e depositati a inizio anno al CONS. Parimenti dicasi con il numero di Atleti, diverso da 
quello calcolato sulla base degli elenchi cartacei, spesso in numero maggiore rispetto ai documenti 
firmati. Rileva, altresì, che di frequente uno stesso soggetto riportato in elenco tesserati ricopre più 
ruoli contemporaneamente (dirigente, tecnico e atleta), ciò ha comportato una notevole difficoltà di 
analisi dei dati, oltre a non essere spesso conforme alle norme vigenti. 

Nell’approccio di sviluppo dei parametri, il Relatore ricorda che sono stati esclusi 
dal conteggio nel Parametro 5 (quota attività agonistica), coerentemente con quanto riportato e 
approvato dal Consiglio Nazionale nella seduta del 6 novembre 2023, i dati relativi ai campionati 
italiani di categoria. Per quanto riguarda il Parametro 6 (quota tecnici-allenatori), per ogni soggetto 
indicato dalle Federazioni è stato preso in considerazione il ruolo riconosciuto con il coefficiente 
più elevato, rilevando come purtroppo alcune di esse, non abbiano indicato il livello dei propri 
tecnici, allungando oltremodo i tempi delle verifiche di congruità da parte della C.T.  

Infine, per quanto riguarda il Parametro 9 (quota merito), oltre all’elevato numero 
di atleti con prestazioni agonistiche a Podio e Diploma, fatto che ha comportato uno sproporzionato 
sforzo di calcolo a fronte di un esiguo riscontro economico, in considerazione del valore ridotto 
destinato ai risultati agonistici. E per quanto riguarda ai dati finanziari, si rileva come diverse 
Federazioni non hanno correttamente riportato il volume di calcolo. 

Al termine della relazione e dopo alcuni interventi da parte di membri 
dell’Esecutivo sulle problematiche evidenziate nell’applicazione dei criteri di alcuni parametri, il 
Presidente propone all’Esecutivo di approvare la tabella così scaturita dai calcoli dei Parametri, 
applicando in maniera puntuale i principi del Regolamento, invitando l’Ufficio a effettuare un 
ulteriore controllo sui numeri degli atleti agonisti, in base all’età minima prevista per ciascuna 
disciplina secondo i Regolamenti di ciascuna Federazione Italiana. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva la tabella, fatto salvo l’esito della 
verifica supplementare. [del. 1] 

Il Segretario Generale riferisce che la Federazione Sammarinese Auto 
Motoristica ha provveduto a depositare in ufficio la documentazione e fornire i chiarimenti 
sollecitati per regolarizzare la propria posizione contabile. 

Il Comitato Esecutivo prende atto e autorizza lo sblocco del Contributo 
Ordinario, come deliberato nella seduta del 22 aprile scorso. [del. 2] 

Alla stessa stregua viene data lettura della relazione della Federazione della 
Caccia in merito alle osservazioni del Revisore sul proprio Rendiconto Amministrativo 2023. 

Il Comitato Esecutivo, nel prendere atto delle giustificazioni addotte, delibera 
l’erogazione del Contributo Ordinario sospeso con delibera n. 2 del 22 aprile u.s. [del. 3]  
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Viene data lettura della nota prot. n. 2412 con oggetto la proposta di emissione 
gara copertura legno, membrana e pavimento relativi alla tendostruttura “CONSUMSARENA”. 

Il Relatore riporta che a seguito della delibera del Comitato Esecutivo n. 7 del 26 
febbraio 2024, in cui veniva preso atto:  

a) dell’esito della progettazione da parte dell’Ing. SIBANI della struttura in elevazione in 
legno lamellare, in particolare il progetto architettonico con allegati i disegni “Elaborato 
E1 - Struttura in legno lamellare”, il Computo Metrico Estimativo (CME) e la descrizione 
comprensiva di stima dei costi della parte strutturale in legno (Prot. n. 0348-21-02-2024); 

b) dell’avvio dei lavori di fondazione avvenuto nel corrente mese da parte di Costruzioni e 
Servizi S.r.l, impresa aggiudicataria, ai sensi della delibera n. 2 del 9 aprile 2024, della 
gara di appalto Prot. n. 1994-15-09-2022, e tenuto conto della tempistica del cantiere, che è 
stata definita compatibilmente con le esigenze dell’impianto sportivo Centro Tennis di 
Montecchio, in vista della manifestazione “Internazionali di Tennis San Marino Open”;  

c) delle disposizioni del Congresso di Stato, delibera n. 32 del 12.07.2021, successivamente 
aggiornate con delibera n. 33 del 26.06. 2023 con cui l’AASLP è tenuta a supportare gli 
Uffici CONS nella predisposizione degli atti di gara; 

L’Ufficio propone all’Esecutivo di emettere una gara di appalto nel rispetto della 
Legge n. 96/1999, del D.R. n. 10/2000 e successive modifiche e integrazioni, avente a oggetto la 
“Realizzazione della struttura in legno e copertura con telo e la fornitura di pavimentazione e posa 

comprensiva di tracciatura”. 

La licitazione privata, tenuto conto delle lavorazioni da eseguire, nel rispetto del 
D.D. n. 87/2023 sarà riservata alle imprese iscritte al Registro Unico per gli appalti pubblici di 
lavori, servizi e forniture complementari alle opere pubbliche, con determinati codici ATECO 
successivamente individuati, consultando i funzionari AASLP. 

Tenuto conto della specificità delle lavorazioni, ovvero della componente del 
legno, l’Ufficio propone di estendere l’invito a partecipare alla gara anche ad alcune imprese 
italiane, in base alle indicazioni fornite dal progettista Ing. SIBANI, purché dotate delle necessarie 
competenze tecniche oltre ai mezzi atti a realizzare l’opera, precisando che le stesse dovranno 
inviare domanda di iscrizione al Registro sopra citato in caso di partecipazione alla gara. Nella gara 
l’offerta verrà richiesta a prezzi unitari, ponendo comunque un limite al valore dell’appalto che, 
considerando le stime del progettista, relativamente alla fornitura e posa della struttura in legno - 
inclusa la doppia membrana di copertura – e della pavimentazione, sarà fissato in € 206.625,00 

A tale cifra sarà aggiunto un importo di € 5.000,00 (non soggetto a sconto di gara) 
quale somma extra a disposizione dell'Ente appaltante per la formulazione di eventuali lavori in 
economia per voci di opere non previste nel Computo Metrico Estimativo. 

Per quanto riguarda l’impianto elettrico e di riscaldamento, quest’ultimo mediante 
l’installazione di generatore di aria calda, si propone un nuovo e successivo bando di gara quando 
sarà disponibile il progetto dell’impianto elettrico, ancora in corso di predisposizione, suddiviso in 
due lotti per la parte impiantistica e quando sarà noto il costo della struttura in legno, allo scopo di 
reperire le eventuali necessarie ulteriori risorse economiche. 
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Il Comitato Esecutivo dopo la lettura integrale della nota prot. 2412 posta agli 
atti, autorizza l’Ufficio a procedere alla predisposizione della lettera di invito e i relativi allegati nei 
termini sopra descritti per la “Realizzazione della struttura in legno e copertura con telo e la 

fornitura di pavimentazione e posa comprensiva di tracciatura”, estendendo l’invito anche ad 
alcune imprese italiane onde ampliare l’offerta e abbattere, se del caso, i costi di realizzazione. 

Il Relatore informa che, al fine di disporre dell’adeguata copertura economica per 
l’emissione della gara di appalto, si rende necessario impegnare la spesa pari a € 40.000 sul cap. n. 
855 “Tensostruttura ConSumsArena (Montecchio)” del corrente esercizio finanziario, e per disporre 
dei fondi si rende pertanto necessario autorizzare uno storno interno di bilancio dell’importo di € 
10.000 da ciascuno dai seguenti capitoli:  

a) 1-5-942 “Personale salariato CONS (ex cap.570)”  

b) 1-5-944 “Personale salariato Multieventi (ex cap.575)”. 

Il Comitato Esecutivo dopo alcuni interrogativi posti e chiariti dal Relatore, 
autorizza l’emissione del bando di gara, l’assestamento di bilancio e l’impegno di spesa, così come 
proposto dall’Ufficio, auspicando una fattiva collaborazione da parte dell’AASLP nella 
predisposizione degli atti di gara. 

[del. 4] 
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Viene data lettura della nota firma del Responsabile U.O. Corbelli (prot.2413) 

avente oggetto la richiesta di proroga temporanea della gestione del Bar del Multieventi e di 
emissione di un nuovo bando pluriennale: 

“Stante la delibera n. 11 assunta dal Comitato Esecutivo in data 29 dicembre 

2023, con la quale veniva autorizzata la proroga di mesi sei (6) per la concessione al Bar GUAITA 

del servizio di ristoro presso il Centro Sportivo di Serravalle fino al 30 giugno 2024 e l’attuale 

contratto di concessione registrato con vol. 2024 n. 2294 il 19 marzo 2024, in considerazione del 

tempo necessario per l’emissione del nuovo BANDO PUBBLICO DI GARA PER L’AFFIDAMENTO 

DELLA CONCESSIONE PLURIENNALE DEL SERVIZIO BAR E PUNTI RISTORO DEL CENTRO 

SPORTIVO DI SERRAVALLE e per l’espletamento della procedura di selezione del nuovo gestore, 

si propone di chiedere all’attuale gestore di accettare un’ulteriore proroga fino al 31 dicembre 2024 

dell’attuale contratto di concessione in scadenza al 30 giugno 2024 alle medesime condizioni, ai 

sensi della disposizione contenuta all’art. 3 del citato contratto, e di emettere, compatibilmente con 

i tempi tecnici, il bando di cui si allega bozza unitamente agli allegati.” 

In merito alle condizioni da stabilire con l’emissione del Bando, il Segretario 

Generale sottopone all’attenzione alcuni quesiti per stabilire le condizioni di concessione, anche 
alla luce delle problematiche sorte nel periodo transitorio affidato al concessionario attuale.  

Nel precisare che i testi delle norme generali saranno sottoposti ad attenta verifica 
di conformità alle disposizioni applicate in altri procedimenti a evidenza pubblica, il Relatore 
chiede ai presenti di voler stabilire alcuni aspetti di primaria importanza, quali per esempio: 

1. Confermare l’importo base d’asta del canone annuale (attualmente pari a € 15.000); 

2. Prevedere, oltre alla locazione annuale, anche un canone fisso aggiuntivo in occasione di 
grandi eventi sportivi e non (es. Rally Legend, Concerti, Convegni, ecc.); 

3. Considerare, quale elemento di valutazione aggiuntivo per l’assegnazione la proposta da 
parte del locatario di un progetto di qualificazione (canone offerto e qualità progetto); 

4. Prevedere l’applicazione di penali in caso di gravi inadempienze contrattuali, oltre a quelle 
economiche, quali per esempio la reiterata mancata pulizia degli ambienti;  

5. Rivedere la durata della concessione (3/5 anni), la possibilità di scorporare dal canone i 
costi di importanti interventi di ristrutturazione e penali in caso di mancata realizzazione; 

6. Autorizzare eventuali sub-concessioni a terzi, da parte del locatario e la facoltà, previo 
assenso preventivo, di organizzare eventi in proprio da parte del locatore.       

Interviene il membro Stefano Piva suggerendo l’ipotesi di ridurre l’importo del 
canone di locazione vista la preponderanza del relativo afflusso di clientela rispetto ai pochi e 
grandi eventi ospitati, a cui si compenserà mediante un canone aggiuntivo, proporzionato al tipo di 
manifestazione.  Pone, inoltre, l’accento sulla necessità di assicurare il servizio bar in pianta stabile 
e allineato con l’orario d’esercizio del Multieventi, avendo trovato in più di un’occasione il punto 
ristoro era già chiuso dalle ore 19 circa, nonostante gli allenamenti nelle palestre si protraggano 
mediamente fino alle ore 21 se non oltre e in alcuni casi, benché fossero presenti un cospicuo 
numero di persone e di atleti. 

Il Comitato Esecutivo alla luce del riferimento e del dibattimento seguito, rinvia 
la definizione delle condizioni del nuovo bando alla prossima seduta e autorizza la proroga 
dell’attuale gestore - Bar La Guaita - nei termini e condizioni indicati dall’Ufficio. [del. 5]  
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Il Relatore riferisce che occorre impegnare il corrispettivo di spesa relativo al 
piano di comunicazione pluriennale sottoscritto con l’Ente Televisivo di Stato, approvato con 
delibera n. 10 del 4 aprile 2022, della terza e ultima rata da imputare sul corrente esercizio. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, autorizza l’impegno di spesa di € 

8.000 da imputare sul cap. 780 “Collaborazioni, consulenze e spese legali” per il pagamento della 
terza e ultima tranche di cui all’accordo di collaborazione stipulato con San Marino RTV. [del. 6] 

Il Segretario Generale in riferimento alla precedente delibera n. 27 del 2 aprile 
2024, informa che il budget di € 3.200 inizialmente previsto per ospitare la prossima riunione della 
Commissione Etica e Giuridica del CIJM non risulta sufficiente in considerazione dell’aumento dei 
costi dei vari trasferimenti e relativi all’ospitalità rispetto alle previsioni di marzo. 

Il Comitato Esecutivo alla luce di quanto sopra, autorizza un aumento 
dell’impegno di spesa n. 686 per € 1.000 per i maggiori oneri che si andranno a sostenere e saranno 
rendicontati in una prossima seduta. [del. 7] 

 

Infine, viene data lettura di una serie di richieste di variazione e/o integrazione di 
contributi straordinari da parte delle seguenti Federazioni Sportive: 

 

ATLETICA LEGGERA 

La FSAL ha richiesto in data 14 giugno di destinare parte del contributo non 
usufruito per gli Europei di Roma pari a € 500,00 alla copertura delle spese per la trasferta ai 
Campionati Balcanici del 25-26 maggio 2024, gara inserita in calendario senza indicarne l’importo. 

Il Comitato Esecutivo in analogia con richieste similari avanzate in precedenza 
delibera di  non accogliere la variazione di destinazione. [del. 8] 

 

ATTIVITÀ SUBACQUEE 

La FSAS richiede un contributo straordinario, non programmato a fine anno 
previsto per partecipare alla “Target Shooting World Cup” in Tunisia nel mese di ottobre 2024. 

A fronte di un budget di spesa complessivo di € 6.22000, la CT esprime il suo 
parere favorevole alla partecipazione di tre atleti e un tecnico. 

Il Comitato Esecutivo in analogia con richieste similari, ovvero attività non 
pianificate a inizio stagione e quindi extra budget, sospende la deliberazione in attesa di verificare la 
disponibilità finanziaria dopo l’analisi complessiva del primo semestre di tutti i progetti di sviluppo 
sportivo e dei contributi straordinari stanziati ed erogabili al 30 giugno 2024. 
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Invita, pertanto, la Commissione Tecnica a voler effettuare una ricognizione 
generale sullo stato d’avanzamento in merito ai vari Progetti e l’Ufficio Sportivo a sollecitare alle 
Federazioni un quadro, per quanto possibile aggiornato, sulle partecipazioni/manifestazioni federali 
e il conseguente utilizzo dei fondi stanziati, onde appurare possibili disponibilità da devolvere per 
nuove richieste, in quanto tutte le somme stanziate non saranno utilizzate a causa della mancata 
partecipazione/organizzazione delle gare programmate a fine anno. 

 

PESI 

In merito alla richiesta della Federazione di approvare un Progetto sportivo per 
l’atleta Giovanni Bollini giunto tardivamente e dopo la programmazione approvata a inizio anno, la 
Commissione Tecnica, pur riconoscendo il merito sportivo dell’atleta, non ritiene, anche 
inconsiderazione della stagione agonistica già avanzata, di procedere in quanto non vi sono 
obiettivi, in linea con altri PSS, da poter raggiungere nel 2024 se non gli imminenti Campionati 
Europei giovanili che si terranno a giugno in Grecia, per i quali è già stato concordato un contributo 
straordinario pari a € 500. In considerazione dei prossimi Campionati Mondiali Juniores IWF in 
Spagna a settembre, si dichiara favorevole a voler riconsiderare l’importo del contributo 
straordinario concesso a dicembre. 

Il Comitato Esecutivo come nel caso in precedenza, sospende la deliberazione in 
attesa di verificare un’eventuale disponibilità finanziaria, preso atto del riferimento positivo della 
Commissione Tecnica al riguardo. [del. 9] 

 

TENNISTAVOLO 

La FSTT chiede la sostituzione della destinazione d’uso del contributo 
straordinario per la WTT di Stoccolma (Svezia) con quella già nota in Kisakallio (Finlandia) non 
prevista poiché al momento dell’elaborazione del progetto non era certa la programmazione del 
2024.  

Il Comitato Esecutivo sentito il parere conforme della Commissione Tecnica e le 
ragioni tecnico-agonistiche molto più vantaggiose per gli atleti, delibera favorevolmente alla 
richiesta.  

Il membro Piva si astiene dalla deliberazione. [del. 10] 
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Comma 5) APPROVAZIONE DELEGAZIONE CONS ALLE OLIMPIADI DI 

PARIGI 2024 

 

Il Presidente rende noto, richiamando quanto già noto in merito all’offerta della 
Commissione Tripartita per l’Invitation Place nel tiro con l’arco in favore di Giorgia CESARNINI, 
che l’approntamento della Delegazione Sammarinese alle Olimpiadi di Parigi è pressoché concluso. 
Pertanto dà lettura della composizione della Delegazione che prenderà parte alla XXXIII Olimpiade 
vista l’imminente scadenza degli “sport entries” (8 luglio): 

ATLETICA LEGGERA 

Atleta Alessandra GASPARELLI  100 m piani 
Allenatore Dan MITIRICA  

LOTTA LIBERA 

Atleta Myles N. AMINE Lotta libera cat. 86 kg. 
Allenatore Sergej A. BELOGLAZOV   
Vice Allenatore Sean BORMET  
Sparring partner Alexander D. DIERINGER   

NUOTO 

Atleta Loris BIANCHI 400 m Stile libero 
Allenatore Luca CORSETTI   

TIRO A VOLO 

Atleta Alessandra PERILLI  Fossa olimpica  
Allenatore Luca DI MARI   

TIRO CON L’ARCO 

Atleta Giorgia CESARINI  Arco ricurvo  
Allenatore Emanuele GUIDI   

MISSIONE 

Presidente  Gian Primo GIARDI   
Segretario Generale  Eros BOLOGNA   

Capo Missione Christian FORCELLINI   
Vice Capo Missione Anna Lisa CIAVATTA   

Fisioterapisti  Roberto MANGANO, Marino MUCCIOLI e Amir RAD 
Responsabile Stampa Massimo BOCCUCCI   

Il Relatore conferma la presenza a Parigi in occasione ella Cerimonia d’Apertura 
di S.E. Alessandro ROSSI e S.E. Milena GASPERONI, che saranno accompagnati dal Segretario di 
Stato allo Sport oltre allo staff del Cerimoniale di Stato, Silvia BERTI e Fabio RIGHI, e la data 
dell’Udienza a Palazzo Pubblico per sabato 20 luglio alle ore 17 

La troupe della San Marino RTV, le cui spese di trasferta sono a carico del CONS, 
è composta da Roberto CHIESA e Giuseppe MARZI che seguiranno per tutto il periodo delle 
Olimpiadi le competizioni degli atleti in gara. 

Il Comitato Esecutivo approva la composizione finale della delegazione olimpica 
da portare alla ratifica del Consiglio Olimpico, già convocata ai sensi dell’art. 16 della Legge n. 
149/2015 per martedì 2 luglio 2024. [del. 11] 
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Comma 6) AGGIORNAMENTO CRITERI E MINIMI DI PARTECIPAZIONE 

ANDORRA 2025  

 
 

Viene data lettura del riferimento della Commissione Tecnica in merito 
all’adeguamento dei Criteri e Minimi di Partecipazione ai XX Giochi dei Piccoli Stati d’Europa – 
Andorra 2025 già approvati in sede di Consiglio Nazionale Olimpico, in data 26 aprile 2024, 
rendendo noto che a seguito dell’integrazione del Programma del nuoto sincronizzato e di alcune 
alle modifiche al Regolamento Tecnico, da parte dell’Assemblea Generale dei GSSE nel mese di 
maggio, si rende necessario apportare alcune modifiche al documento in vigore come segue: 

INTEGRAZIONE NUOTO ARTISTICO  

Le atlete dovranno partecipare ad almeno 6 competizioni di cui 2 di livello internazionale, 
riconosciute dalla Federazione Italiana Nuoto e dalla WORLD AQUATICS nel periodo incluso tra il 
1° gennaio 2024 fino al termine ultimo di iscrizione da parte del CONS. Requisito necessario alla 
partecipazione ai GSSE 2025 è il superamento del punteggio di 200.000 punti in una competizione 
Internazionale nel solo tecnico o nel solo libero. Verrà valutato il posizionamento nelle competizioni 
internazionali, dove l’atleta dovrà essere davanti ad almeno 1 atleta di uno o più dei Paesi 
partecipanti ai GSSE 2025. 

DONNE SPECIALITA’ MINIMO 

Solo Free 200.000 

Solo Technical 200.000 

MODIFICA SCADENZA TERMINI DI QUALIFICAZIONE PER SPORT DI SQUADRA 

Come richiesto dal Comitato Organizzatore dei GSSE 2025 di Andorra, i NOC dovranno iscrivere 
le squadre entro novembre (TBD), pertanto i minimi di partecipazione dovranno essere raggiunti 
entro tale data invece che aprile 2025.  

REVISIONE TEMPI MINIMI DI QUALIFICAZIONE PER ATLETICA LEGGERA 

A seguito di un ulteriore confronto con il Commissario Tecnico della Federazione Atletica Leggera 
una volta iniziata la stagione agonistica, sono emerse osservazioni in merito ad alcuni tempi di 
qualificazione. Pertanto propone di modificare i tempi di qualificazione prendendo come riferimento  
i Campionati Nazionali Italiani 2024, sottolineando tuttavia che questi tempi risultano comunque 
inferiori e più selettivi rispetto a quelli adottati per i Giochi di Malta 2023. Di seguito, la tabella 
aggiornata (evidenziati i tempi cambiati). 

Dopo un ampio dibattito interno, il Comitato Esecutivo accoglie le proposte della 
Commissione Tecnica riguardo il nuoto sincronizzato e le discipline di squadra.  

Per quanto riguarda l’Atletica Leggera, invece, l’Esecutivo ritiene che una 
revisione anche solo parziale dei minimi di una sola disciplina, non appare ne opportuna ne corretta, 
dato che la stagione agonistica è già avviata da tempo e potrebbe risultare discriminante per le altre 
discipline sportive che non vedono modificati i propri criteri.  

Pertanto, come proposto del Presidente, il Comitato Esecutivo non approva le 
modifiche proposte dalla Commissione Tecnica, ma ne terrà conto in fase di concessione di 
eventuali wild card nei confronti di quegli atleti che si avvicineranno, ai tempi ratificati dal 
Consiglio Nazionale. [del. 12] 
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Comma 7) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 
 

Viene data lettura di una comunicazione da parte della Federazione Sammarinese 
Tennis, riguardo alla modifica dell’orario di apertura del Centro Tennis Cassa di Risparmio di San 
Marino. 

Il Relatore riferisce che, come di consueto nel periodo estivo, considerata la 
presenza di vari Tornei internazionali e la scarsissima affluenza da parte dell’utenza nel fine 
settimana nel periodo estivo, a partire dal 30 giugno 2024 fino al 25 agosto 2024 inclusi, il Centro 
Tennis sarà chiuso al pubblico nelle giornate di domenica. 

Il Comitato Esecutivo, ai sensi dell’art. 14 della convenzione sottoscritta l’8 
luglio 2013, prende atto della comunicazione e approva senza obiezione alcuna al riguardo con la 
sola raccomandazione di voler dare apposita comunicazione, per mezzo di cartelli presso la 
struttura, come recita la convenzione stessa. 

Si astiene dalla presente deliberazione il Vice Presidente. 

[del. 13]  
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Comma 8) NOMINA MEMBRI COMITATO SAFEGUARDING DEL CONS 

 
 

Il Segretario Generale riferisce di aver ricevuto dagli Ordini professionali degli 
Avvocati e dei Notai, nonché dall’Ordine degli Psicologi della Repubblica di San Marino, i 
nominativi dei professionisti interessati a far parte del Comitato di Safeguarding del CONS. 

Riferisce che a seguito della comunicazione inviata in data 14 maggio 2024 e 
risollecitata in data 17 giugno u.s., distribuisce ai presenti i nominativi e i curricula, laddove 
trasmessi dei due psicologi e dei sette avvocati interessati. 

Dopo l’esame dei curricula, il Comitato Esecutivo seleziona la dott.ssa Laura 
MURATORI (Psicologa) e l’avv. Gian Luigi ZANOTTI (Avvocato) chiamandoli a far parte del 
Comitato di Safeguarding ai sensi dell’art 8 del Regolamento di Safeguarding Policy del CONS per 
il corrente ciclo Olimpico e fino a tutto il 30 giugno 2025. 

Dopo la formale ratifica del Consiglio Nazionale, i due professionisti saranno 
convocati dal Segretario Generale per un primo incontro introduttivo, propedeutico al formale 
insediamento del Comitato di Safeguarding, in modo da stabilire le prossime incombenze per 
coordinare e gestire l’avvio delle attività, adottando un proprio protocollo di lavoro interno per la 
sua organizzazione e funzionamento. 

 
Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 21:50. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 

 


